

長万部町立長万部中学校

長中だより

明るく、仲良く、元気よ
第11号

令和4年 1月31日(月)

学校教育目標：個の能力を伸ばし、自立して社会の形成者となるための資質を養う教育の推進

「希望する進路の実現に向かって」

校長 雨澤 啓司

新しい年、2022（令和4）年が始まり、1ヶ月が過ぎました。学校の1年は「年度」単位なので、3月31日で令和3年度が終了します。各学年においては、3年生は卒業式、1・2年生は修了式で1年が終了することになります。1月13日の冬休み後集会では、次のことを生徒に話しました。

まずは、冬休み前の集会で教頭先生が話した2つのことを意識して生活したかどうかです。1つ目は、「自分で自分の体や心を傷つけたりぞんざいに扱わずに大切にすること」。2つめは、何事も「**自分で考えてから行動すること**」です。頑張ってもどうにもならない時は先生方に相談してください。先生方は頑張っている生徒を必ず応援します。

どちらも大切なことですが、1年の締めくくりを迎える今後の生活をする上で2つ目に関わる話しをしました。保護者の皆さんもよくご存じの毎年1月2日・3日に行われる「箱根駅伝」で今年優勝した青山学院大学の原監督や学生たちを例に出して、次のことを伝えました。原監督は「しっかりと自分の軸を持って本物を追及すれば、いつか周りが認めてくれる。本物だけが、勝ち続けられる」や「覚悟がなければ結果はでない」ということばを選手たちに伝えていること。また、学生たちは自分で考え、他の大学に勝つために走ったこと。そこには、「誰かに言われたから、監督に叱られるから」などという考えは全くないということ、を本校生徒に話しました。

つまり、「**自分で決めたことに真剣に立ち向かう**」ことこそが、困難を乗り越える力となります。

今まさに3年生は、高校受験が本格的に始まっています。「**自分で考えてから行動する**」ことを実践する絶好の機会です。目標を掲げ、自分で考え、覚悟をもって取り組む姿を大いに期待しています。そんな3年生の姿を1・2年生もしっかり見つめ、やがて自分たちも経験する受験に対して十分な備えをして欲しいものです。

新型コロナウイルス感染症への対策は、今までと同様に気をゆるめず、基本的な感染対策を徹底し、可能な限り教育活動を進めていきます。ご理解・ご協力をお願いいたします。全国・全道の感染者数が増加の傾向にあります。今後の状況によっては、これまでとは異なる学校の対応になることも予想されます。常に生徒の安心・安全を考えての対応になりますので、保護者の皆様にもご理解・ご協力をよろしくをお願いいたします。

また感染者、濃厚接触者等とその家族に対する誤解や偏見に基づく差別・誹謗・中傷等を行わないことを保護者の皆様からも生徒へご指導いただきますよう切にお願いいたします。さらに、感染に関わる心配や相談等がありましたら、遠慮無くご連絡ください。

後期後半スタート



吹奏楽部は1月8日 坂田璃晏さんが第43回北海道管楽器個人コンテスト函館地区大会 トロンボーン独奏で金賞、同じく北海道アンサンブルコンテスト函館地区大会 管楽八重奏でも金賞を受賞しました。

1年生公開授業



1月24日(月)に1年生の公開授業研がありました。担任の久保田先生が舌を巻くほどの、積極的、主体的な素晴らしい授業でした。この1年間の個人・学級の大きな成長が見て取れる公開授業でした。

他学年も同様に確実な成長が確認できる1月でした。それぞれの進学・進級後が楽しみです。

1月末からの新型コロナウイルス感染拡大により、学校生活にも様々な制限がかかりました。2年生ではタブレット端末を使ったリモート授業を行いました。生徒たちはオンライン上であっても仲間が集まったことを喜んでいました。今後も様々な手段で生徒たちの「学びの保障」と「心」の教育を推進して参ります。ご協力をよろしくお願いいたします。

2月の予定

1日(火)～6日(日) 放課後活動等停止
8日(火) スキルアッププロジェクト
9日(水) 会議日
10日(木) 公立高校推薦面接日
11日(金) 建国記念の日
14日(月) 委員会
15日(火) テスト前部活動中止(～17日)
16日(水) 会議日
18日(金) 1, 2年学年末テスト
会議日

22日(火) スキルアッププロジェクト
23日(水) 天皇誕生日
24日(木) 会議日
25日(金) SC来校日

*教育相談は第2週以降に実施します。
*新型コロナウイルスの感染状況によって
行事予定が変更になることもあります。